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ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA (21ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares.  

 

 

Aos 27 dias do mês de junho do ano dois mil e vinte e 

dois, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela 

Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues; secretariada pelo Sr. 

Vereador Luis Roberto Tavares, a vigésima primeira (21ª) 

Sessão Ordinária do Segundo (2º) Ano da Décima Oitava 

(18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de junho de 2022. Às 18h35, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º 

Secretário, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luis Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15), Sônia Regina Rodrigues (16) e 

Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas 

assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de 

Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da 

Câmara, anexa ao final da presente ata, a Sra. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou o Vereador Marcos Paulo Cegatti 
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para que procedesse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao "EXPEDIENTE", a Sra. Presidente, na 

sequência, deu ciência à Casa, por meio de leitura da seguinte 

matéria: 1. Projeto de Lei Complementar nº 11 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 076/2022, datada de 

22/06/2022, objeto do Ofício nº 076/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre a aplicação da Lei Federal nº 10.887/2004 

aos servidores remanescentes do regime estatutário da Câmara 

Municipal de Mogi Mirim, regido pela Lei Municipal nº 

573/1995 e as pensões recorrentes.”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno); 2. Projeto de Lei nº 103 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 077/2022, datada de 

24/06/2022, objeto do Ofício nº 077/2022, de igual data, “ 

Dispondo sobre abertura de crédito adicional especial 

suplementar, por excesso de arrecadação, no valor de R$ 

100.000,00. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 3. Projeto de 

Lei nº 104 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 078/2022, 

datada de 24/06/2022, objeto do Ofício nº 078/2022, de igual 

data, “ Dispondo sobre abertura de crédito adicional 

suplementar, por excesso superávit financeiro de 2021, no 

valor de R$ 1.880.000,00. ”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do Regimento 

Interno); 04. Projeto de Lei nº 102 de 2022, de autoria do 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha “Dando determinação 

oficial ao Estande Virtual de Tiro, instalado na sede da 

Secretaria Municipal de Segurança de “GCM Nelson de Jesus 

Correa, Nelsão Cicatriz”. ”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento Interno); Ato 

contínuo, a Sra. Presidente submeteu à apreciação e votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. 
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Requerimento Nº 286/2022 - Assunto: REQUEIRO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

INFORMAÇÕES E SOBRE PROJETOS DE 

INFRAESTRUTURA NO BAIRRO PARAÍSO DA 

CACHOEIRA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, foi aprovado por 

unanimidade o requerimento. Requerimento Nº 287/2022 - 

Assunto: Reitero os requerimentos 09 e 183 de 2022 ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

para que por meio de sua secretária competente, informe sobre 

as multas ou outras penalidades que eventualmente tenham 

sido aplicadas à empresa de transporte público Fênix, por 

descumprimento de contrato ou inadequação dos serviços 

prestados, com encaminhamento das respectivas cópias a esta 

casa de Leis. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES. Colocado a votos, em sessão de hoje, foi 

aprovado por unanimidade o requerimento. Requerimento Nº 

288/2022 - Assunto: Requer ao senhor prefeito Paulo de 

Oliveira e Silva que, por meio da Secretaria de Saúde e da 

equipe de intervenção administrativa da Santa Casa, forneça 

informações detalhadas a respeito do pagamento feito ao 

Corpo Clínico e se tais remunerações estão sendo feitas dentro 

do prazo estabelecido em contrato com os médicos ou se há 

atrasos. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, foi aprovado por 

unanimidade o requerimento. Requerimento Nº 289/2022 - 

Assunto: Requer ao senhor prefeito, por meio da Secretaria de 

Educação, que forneça informações detalhadas a respeito do 

número de alunos com epilepsia na Rede Municipal de 

Ensino. Solicito, ainda, que seja confirmado ou não se há 

algum aluno que teve de deixar a unidade de ensino em razões 

de crises epiléticas, por orientação da direção da escola. 

Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, foi aprovado por unanimidade o 

requerimento. Na sequência, a Sra. Presidente deu por 

aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 
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Indicação Nº 501/2022 - Assunto: INDICA AO PREFEITO 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE ATRAVÉS 

DA SECRETARIA COMPETENTE, PROVIDENCIE A 

SINALIZAÇÃO DE SOLO E DE PLACAS INDICATIVAS 

NO CRUZAMENTO DA AVENIDA DA SAUDADE COM 

A RUA LÁZARO DE MELO. Autoria: CINOÊ DUZO. 

Indicação Nº 502/2022 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria 

competente, para que seja feita limpeza da área verde que fica 

paralela a SP 147 na Rua Vereador Simão Ferreira Alves, 

Jardim Primavera. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. 

Indicação Nº 503/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, REALIZE MANUTENÇÃO NA MMR 049 

ESTRADA MUNICIPAL ORLANDO DE ARRUDA. 

Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. 

Indicação Nº 504/2022 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MELHORIAS NA PRAÇA JOSÉ MAFEI “ZÉ DO ALHO” 

NO BAIRRO PLANALTO. Autoria: MARCOS PAULO 

CEGATTI. Indicação Nº 505/2022 - Assunto: SOLICITO AO 

SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA 

SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA 

ANTÔNIO DONATTI, NO BAIRRO JARDIM FLORESTA. 

Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 

506/2022 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS 

DA SECRETARIA COMPETENTE, FISCALIZAÇÃO NOS 

TERRENOS LOCALIZADAS NA RUA ANTÔNIO 

DONATTI, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

FLORESTA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Indicação Nº 507/2022 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 
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INSTALAÇÃO DE ENCANAMENTO DE GÁS PARA A 

COZINHA DA CEMPI EUGÊNIO MORARI, NO 

ATERRADO. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Indicação Nº 508/2022 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua 

secretaria competente, que providencie iluminação no poste 

situado na R. Sete de Setembro, em frente ao nº 21 - Aterrado, 

Mogi Mirim - SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES. Indicação Nº 509/2022 - Assunto: INDICO 

AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

MANUTENÇÃO DE PLACA DE SINALIZAÇÃO DE 

TRÂNSITO SITUADA NA DR. JOSÉ ALVES, EM FRENTE 

AO NUMERAL 129. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 510/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

REMARCAÇÃO NA VAGA DE ESTACIONAMENTO 

PARA PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, SITUADA NA RUA 

SALIM CHAIB - CENTRO. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 511/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO NO MEIO FIO DA RUA YANOMAMI NO 

MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 512/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE MANUTENÇÃO NO MEIO-FIO DA AVENIDA 

ATLÂNTICA, EM FRENTE AO CONDOMÍNIO MORRO 

VERMELHO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 513/2022 - Assunto: SOLICITO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROVIDÊNCIAS PARA O 

IMÓVEL SITUADO NA AVENIDA CÉSAR HENRIQUE 
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DA COSTA, AO LADO DO NÚMERO 156, LOCALIZADA 

NO PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: DIRCEU DA 

SILVA PAULINO. Indicação Nº 514/2022 - Assunto: 

INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE IMPLANTAÇÃO 

DE RAMPA DE ACESSIBILIDADE NA CEMPI - MARIA 

APARECIDA MARIANO TODARELLI. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA. Indicação Nº 515/2022 - Assunto: 

Indico ao Exmo. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, através da Secretaria competente que, providencie 

recapeamento asfáltico na Rua: Cabo José Guedes, em frente 

ao número 38 no Jardim Brasília. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. A seguir, a senhora Presidente submeteu à 

apreciação e votação dos nobres Vereadores as seguintes 

MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): Fez 

uso da palavra o vereador Alexandre Cintra pedindo que a 

moção de nº 204 de 2022 fosse lida na íntegra por ele mesmo. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, o pedido do Vereador. Fez uso da palavra o 

vereador Tiago César Costa pedindo que a moção de nº 200 de 

2022 fosse lida na íntegra por ele mesmo. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

pedido do Vereador. Fez uso da palavra o vereador Cinoê 

Duzo pedindo para que seja realizada uma nova chamada dos 

vereadores. Moção Nº 193/2022 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA TEREZINHA ZIA DA 

SILVA, OCORRIDO NO ÚLTIMO DIA 17 DE JUNHO. 

Autoria: MARCOS ANTONIO FRANCO. Colocada a votos, 

em sessão de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. 

Moção Nº 194/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM 

UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DE 

MARISTELA BENTO ESTEVES SANTOS, OCORRIDO 

NO DIA 15 DE JUNHO DE 2022. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. Moção Nº 
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195/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS 

PARA OS ATLETAS E TREINADORES DO CTC CENTRO 

DE TREINAMENTO DE CHEERLEADING DE MOGI 

MIRIM, PELA CONQUISTA DE QUATRO TÍTULOS DE 

CAMPEÃO E DOIS VICE-CAMPEONATOS NO ARNOLD 

SPORTS FESTIVAL SOUTH AMERICA, DE 29 DE ABRIL 

A 1º DE MAIO DE 2022, NO BADALADO EVENTO DE 

NUTRIÇÃO ESPORTIVA, ESPORTES E PERFORMANCE 

FITNESS, NO EXPO CENTER NORTE EM SÃO PAULO. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em 

sessão de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. Moção 

Nº 196/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

APLAUSOS PARA O CEBAC - CENTRO EQUESTRE 

BRUNO DE AMOEDO CAMPOS E PARA A ATLETA 

AMAZONA LÍVIA RONZELLA, CAMPEÃ DO 

CONCURSO DE SALTO NACIONAL DO HELVETIA 

RIDING CENTER, DE 08 A 10 DE ABRIL DE 2022 EM 

INDAIATUBA. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocada 

a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada por 

unanimidade. Moção Nº 197/2022 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR COM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR JOSÉ ANTONIO MUSTO, 

OCORRIDO DIA 19 DE JUNHO DE 2022. Autoria: DIRCEU 

DA SILVA PAULINO. Colocada a votos, em sessão de hoje, 

a moção foi aprovada por unanimidade. Moção Nº 198/2022 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS PARA A 

ARQUITETA FABIANA FAITA BARROS E A DESIGNER 

DE INTERIORES SILVIA MARETTI PELO 

ANIVERSÁRIO DE 10 ANOS DA IT HOME DE MOGI 

MIRIM COMPLETADOS DIA 08 DE MAIO DE 2022. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em 

sessão de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. Moção 

Nº 199/2022 - Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 

E APLAUSOS AO MÉDICO, PROFESSOR TITULAR E 

CHEFE DO DEPARTAMENTO DE NEUROLOGIA DA 

FACULDADE DE CIÊNCIAS MÉDICAS DA UNICAMP, 

DR LI MIN, PELA PALESTRA “MAIS EPILEPSIA NA 
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PSICOLOGIA” REALIZADA NA ACIMM. Autoria: LUCIA 

MARIA FERREIRA TENÓRIO. Colocada a votos, em sessão 

de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. Fez uso da 

palavra o vereador Tiago César Costa, para fazer a leitura, na 

integra, da moção Nº 200/2022 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A EQUIPE DE 

FUTEBOL AMADOR VILA DIAS FUTEBOL CLUBE 

PELA CONQUISTA DO CAMPEONATO MUNICIPAL DE 

FUTEBOL QUARENTÃO "JOSÉ CLÁUDIO FILHO" 2022. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Colocada a votos, em 

sessão de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. Moção 

Nº 201/2022 - Assunto: MOÇÃO DE APOIO, ORDEM DE 

PAGAMENTO DO NOVO VENCIMENTO 

CONSTITUCIONAL DOS ACS/ACE (EC 120/22) Autoria: 

SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. Colocada a 

votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada por 

unanimidade. Moção Nº 202/2022 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS PARA O MOGIMIRIANO 

NORBERTO HENRIQUE MOTTA DE OLIVEIRA, O 

“BETÃO”, CAMPEÃO DA PRIMEIRA ETAPA DO CBLOL 

2022, O CAMPEONATO BRASILEIRO DE LEAGUE OF 

LEGENDS, NO ESTÚDIO DA RIOT GAMES, EM SÃO 

PAULO, DIA 23 DE ABRIL DE 2022. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. Fez uso da 

palavra o vereador Alexandre Cintra, para fazer a leitura, na 

integra, da moção Nº 204/2022 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS PARA O EMPRESÁRIO E 

AMBIENTALISTA ULISSES GIRARDI E A TODOS OS 

COLABORADORES, PELA BRILHANTE TRAJETÓRIA 

DE 30 A NOS NA EMPRESA VISAFÉRTIL, 

COMPLETADOS EM 01 DE MAIO DE 2022. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. A seguir, a Sra. 

Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: E-mail de agradecimento 

a todos os vereadores referente à moção de falecimento e 
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pesar em nome de Thame, datado de 26/06/2022 subscrito por 

Nancy Ferruzzi Thame, Secretária Municipal de Agricultura e 

Abastecimento. Telegrama de agradecimento referente a 

moção nº 156/2022 de falecimento e pesar, a família Jesus 

Chedid agradece as manifestações de apoio. Ofício-SUP/EXT 

-407 -10/06/2022 Ref: DER/524654/2021, nos termos do 

ofício CM/GP nº 94/2021, que encaminha o requerimento nº 

129/2021, subscrito por Hugo Koga, Chefe de Gabinete de 

Autarquia. Ofícios nºs 321, 322, 323, 324, 325, 326, 327, 328, 

329, 330, 331, 332, 333, 334, 335, 336, 337, 338, 339, 340, 

341, 342, 343, 344, 345, 346, 347, 348, 349, 350, 351, 352, 

353, 354, datados de 22, 23, 24, 27 de junho de 2022, todos 

subscritos pelo Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, 

Állan Rodrigues Alves, respectivamente, respondendo a 

respeito da Indicação nº 452/2022; Indicação nº 450/2022; 

Indicação nº 324/2022; Indicação nº 399/2022; Indicação nº 

309/2022; Indicação nº 389/2022; Requerimento nº 228/2022; 

Requerimento nº 229/2022; Requerimento nº 225/2022; 

Indicação nº 284/2022; Indicação nº 393/2022; Indicação nº 

365/2022; Indicação nº 312/2022; Indicação nº 454/2022; 

Indicação nº 433/2022; Indicação nº 442/2022; Indicação nº 

383/2022; Indicação nº 453/2022; Indicação nº 341/2022; 

Indicação nº 340/2022; Indicação nº 394/2022; Indicação nº 

374/2022; Indicação nº 320/2022; Indicação nº 319/2022; 

Indicação nº 447/2022; Requerimento nº 184/2022; 

Requerimento nº 237/2022; Indicação nº 140/2022; Indicação 

nº 394/2022; Indicação nº 353/2022; Indicação nº 332/2022; 

Indicação nº 394/2022; Indicação nº 459/2022; Requerimento 

nº 243/2022; Requerimento nº 233/2022; Indicação nº 

381/2022; desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos 

senhores vereadores interessados); (arquive-se após dar 

ciência aos Srs. Vereadores). A Sra. Presidente chama ao 

plenário, conforme o requerimento 272/2022 do vereador 

Tiago César Costa, o Sr. Luiz Carlos Pinto, Secretário de 

Segurança Pública, Paulo Alexandre Moraes, comandante da 

Guarda Civil Municipal de Mogi Mirim, para prestar 

esclarecimentos a respeito dos pneus remoldados, que foram 
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instalados nas motocicletas da Guarda Civil Municipal. Fez 

uso da palavra o vereador Tiago César Costa informando que 

o atual comandante da Guarda Civil Municipal (GCM) é o Sr. 

Leandro Rodrigues Correa, em conjunto com o Luiz Carlos 

Pinto, Secretário de Segurança Pública, prestará 

esclarecimentos. Em seguida questiona quem autorizou o uso 

de pneus recauchutados em duas motocicletas da Guarda 

Civil, ferindo a resolução do CONTRAN nº 58/2004, que foi 

revogada pela resolução nº 913/2022, em que ambas proíbem 

o uso de pneus reformados. Em resposta, o Luiz Carlos disse 

que, naquele momento, as motos apresentaram problemas nos 

pneus, e, por não conhecer a legislação de trânsito, acabou 

aceitando a doação de 4 pneus reformados. Porém, depois da 

repercussão de um vídeo sobre o tema, a GCM ganhou 6 

pneus novos e as motos já tiveram seus pneus trocados. Fez 

uso da palavra o vereador Cinoê Duzo agradecendo toda a 

corporação pelo apoio à Escola Professor Aristides Gurjão e 

ao Distrito de Martim Francisco. Fez uso da palavra a 

vereadora Joelma Franco da Cunha questionando quem doou 

os pneus, em que momento veio a advertência para retirar as 

motos de circulação e quanto tempo a GCM possui para a 

reforma e manutenção de seus veículos? Em resposta, o Luiz 

Carlos disse que a doação dos pneus veio do Comandante dos 

Bombeiros, Luiz Di Martini. Sobre a manutenção, disse que as 

motos são propriedade do município e, sendo assim, fica a 

cargo dele a manutenção. Em relação à advertência, disse que 

o próprio instrutor de trânsito, durante o curso de qualificação, 

deu a instrução sobre isso. Fez uso da palavra a vereadora 

Mara Cristina Choquetta perguntando quantas motos há em 

circulação na cidade pela GCM, e, caso essas duas motos 

ficassem paradas para o conserto, qual a falta real que elas 

fariam? Em resposta, o Luiz Carlos disse que com certeza 

fariam falta sim, ainda mais com o trabalho que é feito na 

região central. Fez uso da palavra a vereadora Luzia Cristina 

Cortes Nogueira pedindo para o Secretário dizer o quanto essa 

casa legislativa contribui financeiramente com a GCM? Em 

resposta, o Luiz Carlos disse que trouxe um balancete, 
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distribuído a todos os vereadores, expondo o cálculo de 

emenda de início de janeiro de 2021 até a atual data. 

Agradeceu alguns vereadores pela destinação de emendas. Fez 

uso da palavra o vereador Luís Roberto Tavares questionando 

o motivo de seu nome não aparecer na lista dos vereadores 

que destinaram verbas impositivas. Fez uso da palavra o 

vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo ser nobre 

reconhecer os próprios erros, indagou o Governo Federal por 

não fazer uma lei proibindo o uso de pneu remold. Questionou 

o Secretário sobre a possibilidade de a prefeitura locar motos. 

Em resposta, o Luiz Carlos disse ser favorável à locação de 

motos, citou que há apenas duas como patrimônio do 

município. Comentou que essas motos serão trocadas, por 

meio de uma emenda federal da Deputada Federal Katia 

Sastre, até o final do ano. Fez uso da palavra o vereador 

Geraldo Vicente Bertanha dizendo que o erro de colocar o 

pneu remold não foi do Luiz Carlos, mas sim do responsável 

pelo serviço. Questionou o que os guardas fizeram no período 

em que as motos estavam paradas. Em resposta, o Luiz Carlos 

disse que os guardas não ficaram parados, destacou o trabalho 

incessante contra o tráfico, retirando quilos de droga das ruas. 

Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa dizendo que 

não só faz crítica, mas também contribui, pois conseguiu 

verba para uma patrulha para a área rural, mais R$ 150.000,00 

para a sala Maria da Penha, além de R$ 20.000,00 de seu 

orçamento impositivo para comprar munições. Dentro das 

considerações finais, O Luiz Carlos agradeceu os nobres 

vereadores pela ajuda à secretaria. Destacou o quanto estima a 

posição de guarda municipal e o quanto preza pela segurança 

de seus companheiros. A Sra. Presidente agradeceu aos 

trabalhos prestados pela Guarda, salientou o quanto o trabalho 

desses nobres policias é importante e, muitas vezes, feito a 

mais do que a obrigação e com déficit de equipamentos, 

principalmente quando há dependência do Estado. Pela ordem, 

fez uso da palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini 

pedindo à Sra. Presidente que fizesse uma inversão na pauta, 

antecipando a tribuna livre. Colocado a votos, em sessão de 



  

     

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
Estado de São Paulo 

 

 

12 

hoje, o pedido foi aprovado por unanimidade. Não havendo 

mais proposituras, ou quaisquer outros documentos, para 

serem levados ao conhecimento do Plenário, a Sra. Presidente 

passou à parte dos trabalhos reservada à “TRIBUNA 

LIVRE” e deu ciência à Casa da existência de orador 

regularmente inscrito para uso de Tribuna Livre, conforme 

Artigo 116, do Regimento Interno, e Resoluções nºs. 135/89, 

223/99 e 241/02. Dessa forma, a Sra. Presidente da Câmara 

convidou para que adentrasse ao Plenário o Senhor Professor 

Newton, representante do Colégio Samquim, cujo discurso foi 

gravado em formato digital, à disposição nos arquivos da casa 

por trinta dias. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador 

Ademir Souza Floretti Junior pedindo para pôr em votação 

que não haja o uso da palavra pelos vereadores no 

“Expediente”. A Sra. Presidente colocou em votação, na 

sessão de hoje, e o pedido foi aprovado por unanimidade. Em 

seguida, a Sra. Presidente suspendeu a Sessão às 20h45, 

conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada Nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa. A Sra. 

Presidente recebeu o requerimento 290/2022, de autoria do 

vereador João Victor Coutinho Gasparini, requerendo, de 

acordo com o Art. 113, § 5, III e Art. 156, VII do regimento 

interno, a retirada do requerimento 246/2022, de sua autoria. 

Colocado em votação, na sessão de hoje, o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. Em seguida, a Sra. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO DIA", 

submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM TURNO 

ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § lº, inciso I, do Artigo 171 

do Regimento Interno. Projeto de Lei nº 101, de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, “autorizando o Município de 

Mogi Mirim, pelo Poder Executivo, a celebrar Convênio ou 

Contrato de Gestão, mediante Termo de Parceria, com a Santa 

Casa de Misericórdia de Mogi Guaçu, Estado de São Paulo, 
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para o fim que especifica e dando outras providências”. 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redacão; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de 

Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia 

Maria Ferreira Tenório dizendo ser essencial esse projeto de 

parceria, pois a cidade de Mogi Mirim possui uma fila de mais 

de 200 pessoas aguardando esse tio de cirurgia. Destacou que 

a Santa Casa de Misericórdia de Mogi Guaçu é referência em 

cirurgias ortopédicas e que há um valor dentro do qual ela 

pode trabalhar, ressaltou que, junto com a vereadora Joelma, 

disponibilizou R$ 190.000,00 de emendas impositivas para as 

cirurgias de próteses. Ato contínuo, a Senhora Presidente da 

Câmara, vereadora Sônia Regina Rodrigues, solicitou ao 1º 

Vice-Presidente, vereador Geraldo Vicente Bertanha, que 

ocupasse a direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente 

ocupou a direção da Mesa e facultou o uso da palavra à 

vereadora Sônia Regina Rodrigues. Fez uso da palavra a 

vereadora Sônia Regina Rodriguês dizendo que esse problema 

de ortopedia se estende há anos aqui em Mogi Mirim, frisou a 

importância de aprovarem esse projeto, pois é muito triste essa 

espera por uma cirurgia de prótese. Destacou que, além 

daquilo que é contratado pelo SUS, haverá uma verba de Mogi 

Mirim para fazer esses procedimentos. Retomando os 

trabalhos, a Senhora Presidente da Câmara, a vereadora Sônia 

Regina Rodrigues, concedeu o uso da palavra ao próximo 

orador inscrito. Fez uso da palavra o vereador Geraldo 

Vicente Bertanha dizendo estar na fila de uma cirurgia de 

prótese, então sabe muito bem a dor de quem está na fila de 

espera, ressaltou que a cirurgia orçada no particular é inviável, 

pois o valor é altíssimo. Fez uso da palavra a vereadora 

Joelma Franco da Cunha dizendo que gostaria muito que fosse 

executado em Mogi Mirim, mas lá é a referência e estarão, 

daqui, fiscalizando. Destacou a fila, que é muito grande, 

criticando a secretaria de saúde por não conseguir quantificar 

quantas pessoas realmente precisam. Fez uso da palavra o 

vereador Orivaldo Aparecido Magalhães tecendo críticas ao 

Governo Federal por aumentar a alíquota de contribuição dos 
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servidores estatutários para o INSS, criticou o lucro da 

Petrobrás, questionou há quanto tempo não há atualização da 

tabela do SUS do repasse aos Municípios. Fez uso da palavra 

o vereador Tiago César Costa criticando a falta de 

planejamento financeiro por parte do poder executivo 

municipal, pois, embora o prefeito seja médico, não está 

contribuindo para a melhoria da saúde na cidade, nos hospitais 

estão faltando recursos para fazer cirurgias, exames, dentre 

outros. Fez uso da palavra o vereador João Victor Coutinho 

Gasparini dizendo sobre o aumento da demanda de certas 

cirurgias e procedimentos por causa do foco dado pelo SUS na 

pandemia. Elogiou as vereadoras Lúcia e Joelma por 

destinarem seus orçamentos impositivos para o andamento 

deste projeto. Finalizou destacando um dado sobre Mogi 

Mirim em que, embora tenha uma renda per capita alta, 

considerando o Estado de São Paulo, há um alto uso do SUS 

em detrimento dos sistemas particulares, ponderou com os 

vereadores algo a ser feito sobre isso. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei nº 101 de 2022 foi aprovado 

por unanimidade. “Ex-vi” do disposto no § 3º, do Art. 152 e 

§ 2º, I, do Art. 171 do Regimento Interno. 2. Requerimento 

nº 281, de 2022, de autoria da Vereadora Joelma Franco da 

Cunha, “requerendo a convocacão da Vice-Prefeita, Dra. 

Maria Alice Fernandes Mostardinha, para prestar 

esclarecimentos sobre os procedimentos e trabalhos 

desenvolvidos pela Secretaria Municipal de Saúde, no dia 27 

de junho de 2022, às 18:30, na Câmara Municipal de Mogi 

Mirim”. Solicitado discussão deste Requerimento a pedido do 

Vereador Dirceu da Silva Paulino, para esta sessão, dia 

27/06/2022. Fez uso da palavra o vereador Dirceu da Silva 

Paulino dizendo que talvez não seja o ideal convocar a Vice-

Prefeita para prestar esclarecimentos sobre a secretaria de 

saúde, pois ela não seria a mais adequada para isso, ato 

contínuo, destacou que, para esse objetivo, provavelmente a 

Secretária de Saúde seria a mais acertada. Fez uso da palavra a 

vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo respeitar, mas não 

concordar com a fala do vereador Dirceu. Questionou o 
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motivo pelo qual o Prefeito tem medo de uma convocação, a 

esta casa, para prestar esclarecimentos, afinal ela é uma 

médica, tendo, então, plenas condições de falar sobre a 

temática, dentre outros assuntos. Fez uso da palavra o 

vereador Luís Roberto Tavares dizendo que votará favorável 

ao requerimento e que, mesmo a vice-prefeita não sendo 

secretária da saúde, por ser médica, ela tem plenas condições 

de sanar dúvidas dos nobres Edis, reforçou que a convocação 

não é discricionária, sendo necessária uma justificativa, caso 

não possa vir. Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra 

dizendo que é necessário ser mais objetivo. Disse que estão 

perdendo tempo, pois, no requerimento da vereadora Joelma, 

diz que a vice-prefeita será convocada para prestar 

esclarecimentos sobre o dia 27, finalizou questionando que dia 

é hoje? Pela ordem, fez uso da palavra a vereadora Joelma 

Franco da Cunha dizendo que não há nenhuma irregularidade 

sobre a data, pois o requerimento foi pedido para ser discutido 

e a convocação poderá ficar para a próxima sessão sem 

prejuízos para tal. Fez uso da palavra a vereadora Luzia 

Cristina Cortes Nogueira dizendo que o requerimenro está 

prejudicado por causa da data. Destacou que, tanto a Vice-

Prefeita quanto a Secretária de Saúde, trabalham em postos de 

saúde. Frisou que há uma grande possibilidade de a Vice-

Prefeita não ter conhecimento técnico sobre a pasta da saúde, 

não sendo a pessoa mais indicada para a convocação. Fez uso 

da palavra o vereador Tiago César Costa criticando a bagunça 

que virou esta casa, pois há requerimentos que são pedidos 

discussão e ficam para o próximo dia, já há outros, que são 

indeferidos. Criticou a campanha eleitoral da qual a Vice-

Prefeita participou, pois passaram a ideia de o Prefeito e a 

Vice serem médicos e isso iria melhorar a saúde de Mogi, 

porém nada foi feito. Justificou a validade da convocação dela 

por ter sido eleita pelo povo, então nada mais justo do que 

ouvi-la sobre temas importantes da cidade. Pela ordem, fez 

uso da palavra o vereador Dirceu da Silva Paulino 

questionando se sua fala anterior não foi clara? Pois, não é 

contrário à vinda da Vice-Prefeita à Câmara, apenas ressaltou 
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que ela não pode esclarecer algo que não está vivenciando, 

pois não é a secretária de saúde, isso seria perda de tempo. 

Pela ordem, fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da 

Cunha dizendo não ser perda de tempo a convocação da Vice-

Prefeita, destacou que saúde é prioridade nesta casa e ela está 

um caos. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Tiago 

César Costa dizendo que não citou o nome Dirceu, reforçou 

apenas que há tratamentos diferentes na Câmara. Finalizou 

que diverge do vereador Dirceu, porém o respeita. Em 

seguida, a Sra. Presidente fez uso da palavra fazendo críticas 

ao vereador Tiago César Costa pela forma com que ele está se 

referindo à condução dos trabalhos nesta casa. Fez uso da 

palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta dizendo que o 

vereador Alexandre está correto quanto ao requerimento ter 

sido prejudicado. Disse achar correta a convocação da Vice-

Prefeita pela vereadora Joelma. Referiu-se à fala do vereador 

Dirceu de forma favorável, pois quem responde pela saúde é a 

secretária Clara. Finalizou elogindo o trabalho da Dra. Maria 

Alice, que faz atendimentos gratuitos na cidade. Fez uso da 

palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha querendo dar 

celeridade à discussão do requerimento, pediu para decidirem 

quando poderão trazê-la nesta casa, sendo que haverá mais 

duas sessões apenas, e uma delas é a votação do orçamento, 

ou seja, não tendo espaço para a convocação. Fez uso da 

palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo que 

a Maria Alice não teria condições de falaar pela pasta da 

saúde, concordando com o vereador Dirceu, porém ela tem 

plenas condições de relatar sua experiência como médica há 

40 anos. Colocado a votos, em sessão de hoje, o requerimento 

nº 81 de 2022 foi aprovado pela maioria. EM SEGUNDO 

TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do Artigo 172 do 

Regimento Interno. 3. Projeto de Lei nº 20, de 2022, de 

autoria da Vereadora Mara Cristina Choquetta, “instituindo a 

‘Semana Municipal da Cultura GEEK’ no Município de Mogi 

Mirim, e dando outras providências”. Fez uso da palavra a 

vereadora Mara Cristina Choquetta explicando sobre a cultura 

GEEK, dizendo que eles acompanham ferrenhamente os 
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lançamentos de novas tecnologias gamers, novas séries, 

mangás, filmes de ficção, gostam de rock, dentre outros. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei nº 20 de 

2022 foi aprovado por unanimidade. EM PRIMEIRO 

TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do Artigo 172 do 

Regimento Interno. 4. Projeto de Lei n° 52, de 2022, de 

autoria do Vereador Alexandre Cintra, “declarando de 

Utilidade Pública a Associacão Mojimiriana de Tradição e 

Cultura / Orquestra Mojimiriana de Viola Caipira”. Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça e Redacão e de Educação, 

Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social. Fez uso da 

palavra o vereador Alexandre Cintra agradecendo algumas 

pessoas presentes. Contou sucintamente um pouco da história 

da orquestra e frisou que é uma das maiores do Estado de São 

Paulo. Desejou que o alicerce da banda se torne cada vez mais 

forte com a nova sede e que tenham um reconhcimento a nível 

mundial. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo 

questinando a possibilidade de esse tipo de pauta ter sua 

ordem alterada, pois alguns integrantes da banda estavam esse 

todo aguardando pela votação do projeto. Disse que 

recentemente recbeu, na escola em que trabalha, o 

percussionista Ney Lima. Reforçou o quando a música pode 

mudar a vida de alguém. Em seguida, a Sra. Presidente 

respondeu ao vereador Cinoê reforçando que os próprios 

vereadores podem pedir para a ordem de algum projeto ser 

alterada. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Cinoê 

Duzo dizendo que os vereadores tenham feeling nas 

proposituras que podem gerar um debate maior. Destacou que 

se sentiu desrespeitado por ter ouvido o termo “perda de 

tempo” acerca de um requerimento. Em seguida, a Sra. 

Presidente reforçou que a ordem dos projetos respeita o 

protocolo. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Lei nº 52 de 2022 foi aprovado por unanimidade. 05. Projeto 

de Lei nº 93, de 2022, de autoria da Mesa Diretora, “dispondo 

sobre reajuste dos salários, vencimentos, proventos e pensão 

mensal dos servidores ativos, inativos da Câmara Municipal 

de Mogi Mirim, e dando outras providências”. Parecer 
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Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e 

Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa 

dizendo que o reajuste é justo, pois foi levado em conta o 

índice de correção monetária. Lamentou que os servidores 

públicos do poder executivo não tiveram esse reajuste, mas 

sim um aumento de apenas 2%. Fez uso da palavra a 

vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo que com 

recomposição do salário dos servidores não se brinca, frisou o 

quanto é justa essa correção. Fez uso da palavra o vereador 

Marcos Paulo Cegatti parabenizando o reajuste aos 

funcionários da casa, pois se dedicam muito para fazerem o 

melhor possível pensando no andamento da Câmara. Fez uso 

da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório 

reforçando seu apoio ao projeto, pois os funcionários 

contribuem muito para o funcionamento da Câmara. Fez uso 

da palavra o vereador Alexandre Cintra dizendo o quanto os 

funcionários da Câmara são eficientes e o quanto o recurso 

humano é enxuto, então o reajuste é muito merecido. Ato 

contínuo, a Senhora Presidente da Câmara, vereadora Sônia 

Regina Rodrigues, solicitou ao 1º Vice-Presidente, vereador 

Geraldo Vicente Bertanha, que ocupasse a direção dos 

trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a direção da 

Mesa e facultou o uso da palavra à vereadora Sônia Regina 

Rodrigues. Fez uso da palavra a vereadora Sônia Regina 

Rodrigues dizendo que esse número de 10% foi estudado e 

que os servidores mereciam mais, pois trabalham de uma 

forma muito eficiente. Destacou uma matéria do jornal em que 

foi citado seu nome, pois precisou se embasar no Art. 100 do 

Regimento Interno para a conduta da presidencia não incorrer 

em um suposto vício, a partir daí colocou a votação em 

plenário e, com o seu voto de desempate, foi aprovado. 

Retomando os trabalhos, a Senhora Presidente da Câmara, a 

vereadora Sônia Regina Rodrigues, concedeu o uso da palavra 

ao próximo orador inscrito. Fez uso da palavra o vereador 

Luís Roberto Tavares dizendo estar feliz pelo aumento que 

estão dando aos servidores. Fez uso da palavra o vereador 

Cinoê Duzo dizendo que gostaria que o princípio da isonomia 
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fosse aplicado, pois esse aumento de 10% aos servidores da 

Câmara deveria ser estendido aos servidores da prefeitura, 

destacou que não está se sentindo confortável em votar esse 

projeto. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Cinoê 

Duzo pedindo votação nominal para o projeto. Fez uso da 

palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha dizendo que o 

projeto não está sendo feito de forma acelerada, pois o 

processo está acompanhando o trâmite no poder executivo. 

Destacou que o que está acontecendo é um reajuste, e não um 

aumento. Em seguida, a Sra. Presidente colocou em votação o 

pedido do vereador Cinoê Duzo, colocado a votos, em sessão 

de hoje, o pedido foi rejeitado pela maioria dos presentes. Ato 

contínuo, a Sra. Presidente colocou em votação o Projeto de 

Lei nº 52 de 2022, colocado a votos, em sessão de hoje, o 

projeto foi aprovado pela maioria dos presentes. Finda a pauta 

constante da "Ordem do Dia", e por não haver mais tempo 

hábil para a parte reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 

a Sra. Presidente determinou que fosse guardado um 

respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento da 

senhora TEREZINHA ZIA DA SILVA, MARISTELA 

BENTO ESTEVES SANTOS, JOSÉ ANTONIO MUSTO. 

Nada mais a se tratar, a Sra. Presidente, Vereadora Sônia 

Regina Rodrigues, agradeceu a presença de todos e, sob a 

proteção de Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão às 

23h15 do que, para constar, determinou a lavratura da 

presente ata, a qual, após achada conforme, discutida e 

aprovada vai, a seguir, devidamente assinada. 
 


